



13 Pièces

Réf. V3055VA

3 990 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A mi-chemin entre Mougins et Valbonne, dans le quartier résidentiel du Redon, une superbe propriété d'inspiration Couëlle, au coeur d'un parc arboré et paysager d'environ 10 300 m² avec piscine, jacuzzi et pool house. Baignée de lumière, la villa offre au rez-de-chaussée une entrée avec toilette invités, une cuisine, salle à manger, un vaste séjour ouvrant sur une profonde terrasse, le jardin et la vue par de grandes baies vitrées, une chambre de maître avec salle de bains et dressing, 3 autres chambres en suites avec salles de bains ou salles de douche. Le rez-de-jardin présente un salon, un ...

Halfway between Mougins and Valbonne, in the residential area of Le Redon, a superb Couëlle-inspired property, nestled in a wooded and landscaped parkland of approximately 10 300 sqm, enhanced by a free-form swimming pool, jacuzzi and pool house. Bathed in light, the villa offers at ground level an entrance hall with guest toilet, a kitchen, a dining room, a large living room opening out to a wide terrace, the garden and the view through large sliding bay windows, a master bedroom with bathroom and dressing room, 3 other en-suite bedrooms with bathrooms or shower rooms. The garden level ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

